

Artikel vom 28.01.2023

Besuch der Volkssternwarte 2023

Informationen über die Gemeinde Dieterskirchen



CSU Schwarzenfeld

Gepostet von Roland Forster · 30. Januar ·



Vergangenes Wochenende hat der CSU Ortsverband Schwarzenfeld die Volkssternwarte in Dieterskirchen besucht. Wie wir finden ein super Bürgerprojekt wurde da in die Tat umgesetzt. Herr Köppl, von der Volkssternwarte, hat uns in das Thema eingeführt und im Planetarium uns die Weiten des Weltalls aufgezeigt. Leider hatten wir schlechte Sicht und konnten uns nicht selber von der Qualität der Teleskope überzeugen. Jedoch waren alle beeindruckt von der Begeisterung und den Enthusiasm... Mehr anzeigen

